COURRIER DE L'OUEST DU VENDREDI 4 MAI 2018

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

Commémoration de la bataille de Camerone, au Mexique



Dimanche matin, au monument aux Morts de Mazières, a eu lieu la cérémonie militaire de la Légion étrangère.

Dimanche, la cérémonie militaire de la Légion étrangère s'est déroulée au monument aux Morts de Mazières-en-Gâtine. En présence du sénateur Jean-Marie Morisset, du maire Alain Clairand, Maurice Lebrun, président des anciens de la Légion étrangère 79, paras, bérets bleus, verts et rouges, tous unis pour commémorer la bataille de Camerone.

Le 30 avril 1863, au Mexique, une expédition militaire française initiée par Napoléon III, composé de 62 hommes et trois officiers, est envoyée au-devant d'un convoi de vivres, munitions, matériel et argent. Ils ont résisté pendant plus de 10 heures à l'assaut de 800 cavaliers et 1 200 fantassins mexicains, ennemis. Retranchés dans l'auberge de Camerone pour retarder l'ennemi dans son attaque du convoi, les légionnaires refusèrent de se rendre.

La moitié de la compagnie fut tuée ou mortellement blessée, mais le convoi sauvé. Coté mexicain, il y a eu 300 morts et autant de blessés. Depuis 1863, le nom de « Camerone » est inscrit sur le drapeau du régiment étranger. Depuis 155 ans, l'expression « faire Camerone » est toujours employée dans la langue de la Légion étrangère.

